

entendimiento alrededor de los puntos analizados. Esto es lo que en castellano se denomina "principios de acuerdo" y ésta es la expresión que figura en el Memorandum.-

Como no puedo suponer ^{que} Ud. haya pasado por alto estos hechos, me inclino a creer que ahora estima conveniente darles una nueva interpretación.-

La publicación de su carta en la prensa me ha permitido imponerme de su texto y me ha obligado a utilizar el mismo medio para poner las cosas en su lugar. No sé si Ud. desea continuar debatiendo públicamente los detalles de las conversaciones en torno al problema del cobre.-

Saluda atentamente a Ud.

